



東小だより

NO.2

令和5年5月1日

江戸川区立下鎌田東小学校

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/shimokamatahigashi-e/>

あいさつは、 **あ**かるく **い**つでも **さ**きに つづけて

校長 山本 浩一

暖かな南風の心地よい今日この頃、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。入学・進級した子供たちは、新鮮な気持ちでやる気に満ち溢れています。令和5年度がまずは順調にスタートできたことをご報告いたします。

さて、4月6日の入学式で1年生に贈った2つの魔法の言葉があります。それは、「おはようございます」と「ありがとうございます」という挨拶の言葉です。挨拶は、人と人をつなぐ潤滑油のようなものです。明るく爽やかな挨拶は、相手に清潔感や清々しさを与え、人と人との関係をスムーズにし、ひいては信頼関係を築くことにつながります。また、挨拶をしている当事者だけでなく、周りの雰囲気も明るくしてくれます。

下鎌田東小学校に着任しておよそ1か月になりますが、子供たちの挨拶のよさに感心するとともに、このよさを大切に育てていきたいという思いを強くもちました。毎週月曜日に行われる全校朝会では、日直の先生から、よりよい挨拶のポイントが子供たちに伝えられています。

「あいさつは、あかるく いつでも さきに つづけて できるといいですね。」

「あいさつは、相手の目を見て言いましょう。そうすれば心がつながります。」

4月25日には、1年生を迎える会がありました。2年生以上の児童は、会場の飾りつけやプレゼントのメダル・歌詞カード作り、校歌のプレゼントや学校紹介など、歓迎の気持ちを工夫して表すことができました。ひな壇に座った1年生も、心のこもった出し物やプレゼントに大満足、嬉しそうに拍手をしていました。

「1年生のみなさん 入学おめでとうございます。」

「ありがとうございます。」

清々しい挨拶の声がいつも広がっている、下鎌田東小を作り続けていきましょう！



<4月25日(火) 3校時 1年生を迎える会>



＊ ＊ 5月行事予定 ＊ ＊



日 曜	行 事 予 定	日 曜	行 事 予 定
1 月	全校朝会 引き渡し訓練 個人面談	17 水	こころの劇場(6年)
2 火	離任式 ★	18 木	社会科見学(6年) 歯科検診(1～3年)
3 水	憲法記念日	19 金	5時間授業
4 木	みどりの日	20 土	
5 金	こどもの日	21 日	
6 土		22 月	全校朝会
7 日		23 火	★
8 月	全校朝会 安全指導 耳鼻科検診	24 水	クラブ活動
9 火	★	25 木	心臓検診(1年他)
10 水	委員会活動 ※職員一斉定時退勤日	26 金	日光移動教室説明会(6年)
11 木	歯科検診(4～6年)	27 土	
12 金		28 日	
13 土		29 月	全校朝会
14 日		30 火	
15 月	全校朝会 眼科検診	31 水	委員会活動
16 火	都学力調査(6年) ★		★ スクールカウンセラー勤務日

※今後の状況によっては変更する場合があります。その都度、「tetoru」等でご連絡します。ご理解とご協力をよろしくをお願いします。

※職員一斉定時退勤日は 17 時に電話が自動応答になります。ご協力をお願いします。

＊5月の目標

- ・生活目標～時間を守りましょう。
- ・保健目標～けがに気をつけましょう。
- ・給食目標～好ききらいをしないで食べましょう。

＊下校時刻

4時間授業(給食あり)	13時 15分頃
5時間授業	14時 20分頃
6時間授業	15時 10分頃

＊6月の主な予定

- ・ 2日(金) 4時間授業
- ・ 3日(土) 運動会(5時間授業)
- ・ 5日(月) 振替休業日
- ・ 6日(火) 運動会予備日
- ・ 7日(水) クラブ活動
- ・ 8日(木) 脊柱側弯検診(5年)
- ・ 9日(金) 委員会活動
- ・ 14日(水) 4時間授業
- ・ 15日(木) 4時間授業
- ・ 16日(金) 学校公開①
- ・ 17日(土) 学校公開②(3時間授業)
道徳授業地区公開講座
- ・ 19日(月) 水泳指導始
- ・ 21日(水) 4時間授業
- ・ 22日(木) 音楽鑑賞教室(6年)
- ・ 28日(水)～30日(金)
日光移動教室(6年)



〈 教育相談室より 〉

スクールカウンセラー

火曜日に開室しています。保護者の皆様の間所でもあります。どうぞお気軽にスクールカウンセラーにご相談ください。

予約の際は、担任、または副校長までご連絡ください。

〈 2年生の様子 〉

第2学年主任

進級して、すっかりお兄さん・お姉さんになった2年生。先日行われた「1年生を迎える会」では、元気よく校歌を合唱しました。

「立派な態度を見せたい！」という気持ちがとても伝わってきて、1年生の良い手本となりました。今後は、学校探検などで1年生をさらにリードしていきます。2年生のさらなる成長が楽しみです。